
Auf einen Blick

Vom 16. bis zum 17.12. machten ca.100 Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Langenhagen, der IGS 
Langenhagen und der Robert-Koch-Realschule gemeinsam Politik! Nach einem Crashkurs in 
Kommunalpolitik entwickelten sie aus ihren eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen 
vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Ratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat zur 
Seite standen. 

In den vier parallel stattfindenden Fraktionssitzungen (geleitet von Kommunalpolitikern) diskutierten die 
Politik-Klassen ihre Themen. In der anschließenden Ratssitzung kamen alle Schüler:innen in einer großen 
Abschluss-Debatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, sowie auch den Film über 
das Planspiel finden Sie später unter: www.pimpyourtown.de/langenhagen/

Danke für Pimp Your Town! Langenhagen 2021!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | politik@zumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.
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Langenhagen         Politik zum Anfassen e.V.                     17.12.2021 
  
 
Einladung  
 
zur fiktiven Sitzung des Rates im Planspiel Pimp Your Town! 
Freitag, 17.12.2021, 10:55 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1. der A & B Partners zu Ausbau und Vergünstigung von ÖPNV-
Fahrten ❒ 

  
		
2. der JHD - Jugend hilft Deutschland zu Freibadanbau ✺   
		
3. der Merlin FNR Fanclub zu Eine legale Graffiti–Wand in der 

Umgebung ✌ 
  
		
4. der DDS - Die Demokratischen Schüler zu An öffentlichen Plätzen 

mehr saubere Toiletten ▲ 
  
		
5. der A & B Partners zu Sportförderung ❒   
		
6. der JHD - Jugend hilft Deutschland zu Fahrkarten für alle Schüler 

 ✺ 
  
		
7. der Merlin FNR Fanclub zu Eishalle in Langenhagen ✌   
		
8. der DDS - Die Demokratischen Schüler zu Mehr Hilfe für 

Obdachlose ▲ 
  
		
9. der A & B Partners zu Eine neue Realschule ❒   
		
10. der JHD - Jugend hilft Deutschland zu Bessere Infrastruktur am 

Silbersee ✺ 
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11. der Merlin FNR Fanclub zu I Pads für Schüler/innen ✌   
		
12. der DDS - Die Demokratischen Schüler zu Aufwertung von 

Schulhöfen ▲ 
  
		
13. der A & B Partners zu Mehr Mülleimern in der Stadt 

Langenhagen ❒ 
  
		
14. der JHD - Jugend hilft Deutschland zu Digitalisierung ✺   
		
15. der Merlin FNR Fanclub zu Erweiterung von Glasfaser in 

Langenhagen und Umgebung. ✌ 
  
		
16. der DDS - Die Demokratischen Schüler zu Säuberung der 

Badeseen ▲ 
  
		
 



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

❒	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	A	&	B	Partners	 					
Ausbau	und	Vergünstigung	von	ÖPNV-Fahrten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ÖPNV-Fahrkarten	für	unter	18	Jahren	gratis	und	ab	18	Jahren	
zum	halben	Preis	gemacht	werden.	Zudem	sollten	mehr	Busverbindungen	bereitgestellt	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	Schüler*innen	sich	das	dauerhaft	nicht	finanzieren	können.	
Die	über	18-Jährigen	müssen	schon	andere	Sachen	finanzieren,	deshalb	sollten	die	
Fahrkarten	um	die	Hälfte	reduziert	werden.	Zudem	ist	es	auch	umweltschonender,	weil	dann	
mehr	Menschen	mit	öffentlichen	Straßenverkehrsmitteln	fahren.	
	
Genita,	Carolina	
	
Abstimmung	im	Rat:	92	Ja	|	-	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JHD	-	Jugend	hilft	Deutschland	 					
Freibadanbau	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Wasserwelt	Langenhagen	einen	Freizeitanbau	erhält.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Der	Freibadanbau	sollte	umgesetzt	werden,	da	uns	aufgefallen	ist,	dass	das	jetzige	Freibad	
sehr	klein	ist	und	nicht	für	Massen	ausgelegt	ist.		
Dazu	kommt,	dass	es	in	der	nähren	Umgebung	kein	Freibad	gibt.	
	
Tino	
	
Abstimmung	im	Rat:	54	Ja	|	32	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✌	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Merlin	FNR	Fanclub	 					
Eine	legale	Graffiti–Wand	in	der	Umgebung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	Graffiti–Wand	in	der	Umgebung	um	Langenhagen	
gebaut	oder	eine	beschmierte	Wand	zum	Sprühen	freigegeben	wird.	Es	sollte	eine	relativ	
große	Wand	sein,	damit	für	alle	genug	Platz	ist.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Die	Kunstform	„Graffiti“	wird	immer	populärer,	deswegen	finden	wir,	dass	diese	Kunstform	
gefördert	werden	sollte.	Es	gibt	sehr	viele	Wände	die	nicht	gebraucht	werden	oder	schon	
beschmiert	wurden,	deswegen	könnte	man	solche	Flächen	legal	machen.	Diese	Wände	
würden	zu	einzigartigen	Kunstwerken	werden.	Außerdem	würde	man	den	Künstlern	die	
Chance	geben	ihren	„Style“	zu	verbessern	und	dabei	würde	kein	anderer	gestört	werden.	
Wenn	es	legale	Flächen	gibt,	würden	weniger	illegale	Graffitis	gesprüht	werden,	dies	wäre	für	
alle	nur	ein	großer	Vorteil.	So	hätte	die	Stadt	mehr	Kontrolle	darüber,	was	eingesprüht	
werden	würde.	Der	Sachschaden	der	durch	Graffiti	entsteht,	würde	durch	eine	legale	Graffiti–
Wand	verringert	werden.	Die	derzeitige	legale	Wand	ist	viel	zu	klein.	Sie	bietet	keinen	Platz	
für	mehr	als	einen	Künstler.	
	
Leni,	Luca	
	
Abstimmung	im	Rat:	66	Ja	|	26	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

	
s	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDS	-	Die	Demokratischen	Schüler	 					
An	öffentlichen	Plätzen	mehr	saubere	Toiletten	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	mehr	öffentliche	saubere	Toiletten	an	den	Plätzen	wie	am	
Silbersee,	im	Wietzepark,	am	Waldsee,	am	Ikep	oder	an	anderen	öffentlichen	Orten,	wo	es	
keine	Toiletten	gibt,	geben	soll.	Auch	an	kleineren	Bahnhöfen	wie	Langenhagen-Mitte,	
Kaltenweide-Bahnhof,	Langenhagen-Zentrum	oder	auch	am	Bahnhof-Vinnhorst	soll	es	
öffentliche	Toiletten	geben.	Das	Budget	für	Reinigungskräfte	soll	aufgestockt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	da	es	einen	Mangel	an	öffentlich	sauberen	Toiletten	gibt.	Menschen	
gehen	ungern	auf	öffentliche	Toiletten,	da	diese	meist	sehr	unhygienisch	sind.	Daher	
beantragen	wir	ein	höheres	Budget	von	der	Stadt,	um	auch	eine	Putzkraft	zu	bezahlen.	
	
Viviana,	Luisa,	Katharina,	Tim,	Timo	
	
Abstimmung	im	Rat:	71	Ja	|	19	Nein	|	4	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

❒	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	A	&	B	Partners	 					
Sportförderung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Förderung	von	Sport	durch	Bau	neuer	Sportanlagen	und	
größeren	Sportplätzen	durchgeführt	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Das	Thema	ist	deshalb	so	wichtig,	weil	sich	Menschen	dann	sportlich	mehr	beteiligen,	fit	
bleiben	und	gesünder	leben.	Jugendliche	haben	dann	mehr	Treffmöglichkeiten.	
	
Adrian	
	
Abstimmung	im	Rat:	52	Ja	|	35	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✺	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JHD	-	Jugend	hilft	Deutschland	 					
Fahrkarten	für	alle	Schüler	
	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	jedem	Schüler	einen	Fahrkarte	zusteht.	
	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Jeder	Schüler,	jede	Schülerin	sollte	eine	Fahrkarte	bekommen,	damit	jeder	einen	einfachen	
und	zugleich	sicheren	Schulweg	hat.	Viele	Schüler	müssen	dadurch	nicht	mehr	eigenständig	
die	Kosten	für	den	Schulweg	übernehmen,	weil	es	immer	noch	Schüler:innen	gibt	die	trotz	
der	nahen	Strecke	öffentliche	Verkehrsmittel	nutzen	müssen.	
	
Beysun	
	
Abstimmung	im	Rat:	51	Ja	|	32	Nein	|	11	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Merlin	FNR	Fanclub	 					
Eishalle	in	Langenhagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	Eishalle	in	Langenhagen	gebaut	werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Den	Antrag	für	eine	Eishalle	in	Langenhagen	stellen	wir,	um	eine	neue	Freizeitaktivität	in	
Langenhagen	zu	schaffen.	Viele	Jugendliche	aus	Langenhagen	würden	mit	Eishockey	oder	
Eiskunstlaufen	anfangen,	doch	die	nächste	Eishalle	ist	in	Mellendorf	und	der	Weg	dort	hin	ist	
für	viele	zu	weit,	auch	viele	die,	die	Sportarten	schon	getrieben	haben,	haben	auch	Probleme	
dort	hinzukommen	und	würden	sich	auch	sehr	freuen.	
	
Merlin,	Annabelle	
	
Abstimmung	im	Rat:	41	Ja	|	46	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

s	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDS	-	Die	Demokratischen	Schüler	 					
Mehr	Hilfe	für	Obdachlose	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	man	den	Obdachlosen	in	Langenhagen	Hilfe	gewährleistet,	
indem	die	Stadt	in	Langenhagen	Mitte	bei	der	alten	Eishalle	ein	Heim	für	sie	errichtet	wo	
Matratzen	zum	Schlafen	und	eine	Suppenküche	eingerichtet	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag	da	den	Obdachlosen	geholfen	werden	muss,	damit	sie	nicht	
verhungern.	Sie	brauchen	ein	Dach	über	den	Kopf	damit	sie	wieder	neu	Fuß	fassen	können	
und	einen	Neustart	wagen	können.	
	
Lea,	Joyce,	Lea,	Serki,	Mila,	Niclas	
	
Abstimmung	im	Rat:	16	Ja	|	60	Nein	|	18	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

❒	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	A	&	B	Partners	 					
Eine	neue	Realschule	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	entweder	eine	neue	Realschule	gebaut	wird	oder	sich	dazu	
entscheidet	eine	neue	Realschule	zu	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	in	Langenhagen	im	August	2024	die	RKS	eine	Leibniz	IGS	wird	
und	es	dann	keine	Realschule	in	Langenhagen	mehr	geben	wird.	Es	wird	Schüler	geben,	die	in	
Langenhagen	wohnen,	die	aber	lieber	auf	eine	Realschule	gehen	würden	als	auf	eine	IGS	und	
deswegen	ein	längeren	Weg	gehen	müssten.	Das	Thema	ist	wichtig,	da	es	Schülern	wichtig	ist,	
auch	eine	Realschule	in	ihrer	Stadt	zu	haben	und	es	welche	gibt,	die	sich	auf	einer	IGS	nicht	
wohl	fühlen.	
	
Michelle,	Munib	
	
Abstimmung	im	Rat:	19	Ja	|	74	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✺	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JHD	-	Jugend	hilft	Deutschland	 					
Bessere	Infrastruktur	am	Silbersee	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	bessere	Infrastruktur	am	Silbersee	errichtet	wird.	Dabei	
liegt	der	Schwerpunkt	bei	der	Beleuchtung	an	Fuß-	und	Radwegen,	sowie	gastronomischen	
Einrichtungen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Dieser	Antrag	wird	gestellt,	weil	der	Silbersee	ein	oft	besuchter	Ort	in	Langenhagen	ist,	wo	
die	Möglichkeit	bestehen	sollte,	zu	dunklen	Tageszeiten	spazieren	gehen	zu	können	ohne	sich	
Sorgen	zu	machen	und	in	Angst	zu	verfallen.	Außerdem	sollte	es	die	Möglichkeit	geben,	eine	
größere	Variation	an	gastronomischen	Einrichtungen	zu	haben,	wie	z.B.	Eisdielen,	aber	auch	
ähnliche	Einrichtungen	wie	Kioske.	
	
Aisha,	Lisa	
	
Abstimmung	im	Rat:	53	Ja	|	11	Nein	|	30	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✌	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Merlin	FNR	Fanclub	 					
I	Pads	für	Schüler/innen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	I	Pads	für	alle	Schüler/innen	in	der	Region	Langenhagen	
geben	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Ein	I	Pad	zu	tragen	ist	einfacher,	denn	man	hat	nicht	so	viele	Bücher	die	über	10kg	wiegen.	
Außerdem	ist	es	viel	ordentlicher,	denn	man	kann	einen	Ordner	für	jedes	Fach	erstellen.	Ein	
weiterer	Punkt	ist,	dass	die	Schüler/innen	nicht	sagen	können,	dass	sie	nicht	die	
Hausaufgaben	oder	Arbeitsblätter	nicht	bekommen	haben.	Die	Abholzung	von	Bäumen	wird	
geringer,	und	dass	ist	ein	Fortschritt	für	die	Modernisierung.	Es	wäre	nur	zugänglich	für	
Schüler/innen	ab	der	6.	bis	zur	10.	Klasse.	Der	letzte	Punkt	ist,	dass	man	unendlich	viel	
schreiben	kann,	also	man	hat	unbegrenzt	Blätter/	Seiten.	Dieses	gilt	für	Schulen	welche	noch	
keine	I	Pads	haben.	Für	Schüler/innen,	welche	die	Oberstufe	besuchen,	gibt	es	auch	I	Pads,	
diese	müssen	sich	nur	nach	der	10.	Klasse	neu	anmelden,	dass	sie	eins	bekommen.	
	
Soheila,	Lili	
	
Abstimmung	im	Rat:	91	Ja	|	3	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

s	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDS	-	Die	Demokratischen	Schüler	 					
Aufwertung	von	Schulhöfen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Stadt	mehr	Geld	zur	Verfügung	stellt,	um	die	Schulhöfe	in	
Langenhagen	aufzuwerten.	Konkret	geht	es	dabei	um	die	Schulen:	IGS	Langenhagen,	
Gymnasium	Langenhagen,	IGS	Sued	und	RKS	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	den	Antrag,	weil	wir	Schülerinnen	uns	in	der	Pause	beschäftigen	wollen	und	nicht	
im	lehren	stehen	wollen.	Zudem	sind	viele	Geräte	veraltet	und	müssten	ersetzt	werden.	
	
Saniya,	Mika,	Mischa,	Michael,	Joshi,	Jannes,	Maxi,	Emil	
	
Abstimmung	im	Rat:	40	Ja	|	51	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

❒	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	A	&	B	Partners	 					
Mehr	Mülleimern	in	der	Stadt	Langenhagen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Mülleimer	aufgestellt	werden,	um	die	
Umweltverschmutzung	in	der	Stadt	Langenhagen	einzudämmen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Durch	ein	derartigen	Antrag,	wird	dafür	gesorgt,	dass	die	Stadt	sauber	gehalten	wird.	Vor	
allem	in	vielen	Ecken	der	Stadt	fehlen	zahlreiche	Mülleimer,	wodurch	wir	Verbraucher	einen	
anderen	Weg	zur	Entsorgung	unseres	Mülls	suchen.	Deswegen	ist	dieser	Antrag	eine	wichtige	
und	gute	Methode	sowas	zu	unterlassen.	Es	ist	umweltschonender	und	schützt	die	Umwelt	
vor	unnötiger	Verschmutzung.	
	
Azad,	Vivijana	
	
Abstimmung	im	Rat:	53	Ja	|	25	Nein	|	16	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✺	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JHD	-	Jugend	hilft	Deutschland	 					
Digitalisierung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schulen	in	Langenhagen	bessere	digitale	Ausstattung	
erhalten.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Dementsprechend	müsste	das	Personal	an	den	Schulen	ausgebildet	werden	um	mit	dieser	
Ausstattung	umgehen	zu	können.	Auch	sollte	den	Schülern	so	etwas	wie	iPads	zu	Verfügung	
gestellt	werden.	Es	würde	das	Arbeiten	im	Unterricht	um	Einiges	erleichtern.	Außerdem	
wäre	es	höchstwahrscheinlich	umweltfreundlicher	durch	weniger	Verbrauch	von	
Schreibutensilien.	
	
Emily,	Tobias	
	
Abstimmung	im	Rat:	94	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

																																																																																																																																																	 	
	 	

✌	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	Merlin	FNR	Fanclub	 					
Erweiterung	von	Glasfaser	in	Langenhagen	und	
Umgebung.	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	ganz	Langenhagen	und	in	den	umgebenen	Dörfern,	neues	
und	stabiles	Glasfaser	gelegt	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Regelmäßig	im	Alltag	merkt	man	es	und	auch	Homeschooling	zeigte	uns,	wie	immer	wieder	
Probleme	auf	Grund	einer	nicht	ausreichend	guter	Internetverbindung	aufkommen.	Die	
Internetgeschwindigkeit	in	Langenhagen	und	vor	allem	in	der	Umgebung	muss	unserer	
Meinung	nach	erneuert	werden.	Wir	fordern	besseres	Internet,	was	erreicht	werden	soll,	
indem	neue	Glasfaserleitungen	gelegt	für	ein	modernes	Langenhagen	werden.	
	
Noah	&	Maik	
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s	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	DDS	-	Die	Demokratischen	Schüler	 					
Säuberung	der	Badeseen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Badeseen	aus	Langenhagen	gesäubert	werden.	
Vorschlagen	würden	wir	die	Seen:	Waldsee,	Silbersee,	Wietzesee	und	Baggersee.	Die	Seealgen	
sollen	ausgebaggert	werden,	da	sie	beim	schwimmen	stören	und	sich	an	den	Beinen	
verfangen	können.	Die	Seeinseln	und	die	Abgrenzung	der	Nichtschwimmer	sollen	gesäubert	
werden,	da	sie	sehr	verschmutzt	sind.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	würden	dies	vorschlagen,	da	viele	Badegäste	einen	sauberen	Badesee	bevorzugen.	Dazu	
verfallen	viele	Badegäste	in	Panik,	durch	die	Verhädderung	der	Algen.	Also	würden	Sie	durch	
das	Säubern	der	Badeseen	auch	die	Panik	vor	Algen	vieler	Badegäste	nehmen.	
	
Maja,	Finja,	Kristina,	Juliana,	Henri,	Alex,	Hasan	
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